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ロータリー親睦活動月間 

ご苦労さんパーティー 

 

＜渡邊会長 挨 拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆様こんばんは。本当に最後になりますが、一言挨
拶を申し上げます。今期２０１４年７月１日が第一例
会で今日の２０１５年６月３０日が５０回目の例会で
ご苦労さんパーティーとなりフルで長い１年間でした。
会員の皆様、各委員長の皆様、役員の皆様、幹事、副
幹事、事務局様の暖かいご支援ご協力を頂き、１年間
無事に終了できます事を心より感謝し御礼を申し上げ
ます。本当にありがとうございました。 
 幹事の草野さんには初めに「おまえの好きな様にや
れ、あとは俺が何とかする。」と言ってもらい心強く大
船に乗ったつもりで好きな様にさせてもらう事ができ
ました。草野幹事様あたたかく見守って頂き本当にあ
りがとうございました。 
 副幹事の小川さんには今期から週報作り、またＨＰ
に載せたいという私の意向を快く引き受けて下さり、
忙しい時間の中、１年間滞る事無くやって頂きました。
本当に本当に大変だったと思います。深く感謝申し上
げます。ありがとうございました。 
 そして事務局の齋藤さんには例会の事ばかりではな
く、予算が無いという事もあり印刷物から週報作りま
で何から何まで準備からすべてをして頂き本当にあり
がとうございました。 
 ７月から思い起こせばまず、前年度から財団の補助
金をもらう為に財団委員長の風間さんから奔走して頂

き、おかげ様でお揃いのジャンパーが出来上がり、そ
のジャンパーを着て歩行者天国でのパトロールと菜の
花例会でも使用する事ができました。風間さん本当に
ありがとうございました。 
 また去年の７月の家族納涼ビアパーティーから今日 
のご苦労さんパーティーまで数々のプログラムをして
頂きました土田委員長をはじめとする親睦委員の皆様
大変ご苦労様でした。ありがとうございました。 
９月のガバナー公式訪問では各委員長の皆様には大

変お世話になりました。ありがとうございました。 
そして４月の菜の花例会では社会奉仕の佐々木委員

長に段取りから手配までして頂き大変ありがとうござ
いました。 
ここで忘れてならないのは遠山様です。通称「遠山

ロード」と言われている様にいつも菜の花やひまわり、
コスモスときれいに手入れして下さり本当に頭が下が
ります。ありがとうございます。 
そしてそして何故かわかりませんがいつも いつの

間にか幹事を引き受けさせられていた青柳さんありが
とうございました。 
最後に本当に大変だったとは思いますが、会員増強

委員長の今井さんはじめ ここでおいでになる会員全
員の皆様一丸となって会員増強にご協力頂きまして大
変ありがとうございました。結果としてプラスマイナ
ス ゼロかもしれませんが全員で会員増強をしたとい
う気持ちは「プラス」だったと思います。本当に皆様
に支えられての１年間であったと思います。本来であ
ればお一人お一人の皆様にお礼を言わなければならな
いのですがこの場をおかりして皆様にお礼を申し上げ
ます。 
「ありがとうございました」後程そのありがとうの気
持ちを込めましてお酌に参りますので宜しくお願い致
します。明日からはリーダーシップのある山田会長の
年度が始まります。私も一会員として応援させて頂き
ます。皆様一年間本当にありがとうございました。 
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＜草野幹事 挨 拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 私の言いたいことは全部会長が言ってくれました。 
皆さんがすべて一生懸命にやってくれたおかげで何の
悩み事も無く無事にできました事を感謝しています。 
一年間ありがとうございました。 
 
＜バッチと花束の贈呈＞ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邊会長と草野幹事へバッチと花束の贈呈を 
次年度の山田会長と齋藤幹事から贈呈しました。 
 渡邊会長から事務局の齋藤さんへ花束を贈呈 
しました。 
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＜山田次年度会長 挨 拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 今年一年間のロータリーの目標は「明るく楽しく元
気良く」をスローガンでやっていきたいと思います。 
 また４つのテストを今年は地区に普及させたいと思
っています。一年間 皆様のご協力お願い致します。 
 
＜齋藤次年度幹事 挨 拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 今まで色々な経験をさせて頂きましたが、明日から
山田会長の元でいい思い出作りや経験をしたいと思い
ます。一年間よろしくお願いします。 
 
＜懇 親 会＞ 

 

 

 

 

 

 

 今井さんの乾杯で楽しい懇親会を行いました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


